

Déjà bientôt la fin

Alors qu'il y a 11 mois je n'en menais par large pour mon année de présidence de notre club Rotary, ces 11 mois sont déjà passés.

Et quels 11 mois ! 11 mois de partage et d'amitié, de découverte, de rencontres avec des gens formidables, 11 mois de responsabilités, mais surtout 11 mois de plaisir.

Oui j'ai pris un plaisir incroyable et insoupçonné à présider le RC Mulhouse Europe, car j'ai appris à mieux vous connaître, mais aussi à comprendre un peu mieux comment fonctionne cette grande machine qu'est le ROTARY.

Je pense qu'après cette année de responsabilités, je peux me considérer comme un rotarien comblé. J'ai respecté mon engagement fait le jour de mon intronisation et j'ai essayé de mener la barque du mieux possible avec toute ma force et mon cœur.

Comme de coutume, nous avons fait des actions, des soirées d'été, des conférences, des diners, des voyages et des réunions, mais surtout nous avons cimenté un peu plus les liens du club.

Je pense que le moment est venu de vous remercier, vous tous, pour vos présences, votre aide et vos suggestions tout au long de cette année.

Un merci spécial à tous les membres de mon comité qui m'ont permis de tenir la barre et qui ont travaillé avec conviction pour que tous nos projets, conférences et réunions puissent se faire sans encombre. J'espère que vous aurez eu du plaisir lors de cette année qui s'achève.

Je souhaite d'ores et déjà une très bonne année Rotarienne à notre futur Président Joannès, qui, entouré de son comité, va sans coup férir continuer sur ce bel élan d'amitiés et d'actions diverses qui illustre notre club.

Votre président 2017/2018

Patrick MOYSES

Programme du Mois de JUIN

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
04 juin	19 heures	Apéritif au siège	 P.O.P.E. India People Organisation for Planning and Education par Me ROSARIO (avocat des Intouchables) traduction Agnès Muller	 COMITE
sa 09 juin	9 heures		ASSEMBLÉE DE DISTRICT Centre de Congrès du Bischenberg (Bischoffsheim 67)	 District 1680
11 juin	19 heures	Apéritif au siège	 Les Incas par Jean-Claude ROTTNER	
sa 16 juin		Domaine du Hirtzenstein	Passation Patrick → Joannès	
18 juin	19 heures	Apéritif au siège	L'ASSOCIATION LAURA	
di 24		Golf des Bouleaux Wittelsheim		
25 juin	19 heures	Apéritif au siège	Aider? La belle affaire ...! par Paul KOHLER	

Activités du mois écoulé

7 mai : Le candidat que nous avons proposé au Student Exchange du Rotary, Antonin Horodinsky, a été accepté. Il est venu se présenter devant le Club, en présence de son grand-père, Michel Beck. L'exposé a retenu l'attention par le dynamisme et l'enthousiasme qu'Antonin, 17 ans, a su transmettre. Il va passer son bac, puis va séjourner 11 mois en Inde, dans le Tamil Nadu. Ce séjour devrait être un tremplin pour son futur parcours dans les Sciences et Génie des Matériaux. Très intéressé par les évolutions des techniques modernes, Antonin l'est aussi par ce qui touche à l'espace. Il est conscient de son rôle d'ambassadeur du Rotary et de notre Club. Par le plus grand des hasards, Me Rosario (cf programme ci-dessus), est aussi de la province du Tamil Nadu et rencontrera Antonin lors de l'exposé sur l'Association POPE.



14 mai : Le père Emmanuel Langard Royal, curé des gens du voyage, nous a tout d'abord parlé de ses ouailles en décrivant les différentes origines et les différentes religions, ce qui entraîne des modes de vie différents et éventuellement des conflits. A force de vivre avec eux dans sa (petite) caravane, le père a acquis une grande connaissance de ce peuple souvent décrié et mal accueilli. Se faisant leur avocat, il nous a dépeint des gens dont les hommes travaillent (ferrailleurs, saisonniers), mais il n'en est pas question pour les femmes en-dehors du foyer familial. La sédentarisation est en cours, mais pas toujours bien acceptée.



21 mai : Lundi de Pentecôte, retour de Suède pour certains

18 au 21 mai : A part trois valises qui ont retrouvé leur propriétaire avec 24 heures de retard, les voyages se sont déroulés sans problème. L'accueil à Stockholm était très sympathique et la présence de Göran nous a constamment facilité les déplacements. C'est avec plaisir que nous avons rencontré des amis du RC Chaudfontaine et fait les visites ensemble. Les sites proposés étaient très intéressants et variés (Fort de Vaxholm, écomusée de Skansen, palais princier, etc). L'invitation chez les particuliers était chaleureuse, comme les réceptions globales. Chacun(e) a eu l'ambition de mettre en valeur les ressources gastronomiques du pays, ce fut réussi. La réunion statutaire fut solennelle et marquée par un projet que le Club belge propose aux Clubs présents. Circonstance non négligeable, le soleil nous a accompagné les 4 jours. Bref, un week-end rotarien réussi par l'amitié renforcée, qu'il faut continuer. A bientôt les Amis !



De G à D : les Présidents : Patrick, Yves, Kjell,

28 mai : Sous la présidence de Patrick Moyses, une réunion avant les vacances et la passation a eu lieu aux puits MPDA Rodolphe 1 et 2 sous la conduite d'un passionné, ancien directeur du patrimoine et co-fondateur de l'association pour la sauvegarde du Carreau Rodolphe...Félicitations Messieurs, car avec peu de moyens, vous avez la passion et la volonté....Nous avons ainsi pu visiter la machinerie pour la descente dans les puits (et la remontée), la



reconstitution de la « salle des pendus », l'évolution des machines d'extraction et de transport, l'aire de stockage couverte, « le parapluie », et sa magnifique charpente. Un repas très convivial a suivi....encore un moment bien agréable...Merci à tous.



Nouvelles brèves :

Retrouvez le Club sur son site à l'adresse <http://rotary-mulhouseurope.org/>

Coordination : Georges Payeur

Tél. : 03 89 44 06 84

Email : mulhouseurope@rotary-d1680.

Ne pas oublier

Bon anniversaire à
REDOUANE le 02
JEAN-MARC le 17
OBILE le 20

Réservez dès à présent le
Samedi 9 pour
l'Assemblée de
District

Le samedi 16
pour la Soirée
de Passation